

## EL CONFLICTO DE LA EDUCACIÓN EN ASTURIAS

# La dimisión de la consejera Lydia Espina no frena la gran marea de la enseñanza

**Gimena Llamedo y Guillermo Peláez se reúnen dos horas con los sindicatos sin acuerdo y sin calmar los ánimos del sector**

Los manifestantes bloquearon la salida de los representantes del gobierno regional

La junta de personal acusa al Principado de querer «desgastar» al profesorado

La oposición afea la ausencia de Adrián Barbón y reclama elecciones anticipadas



La maestra que quiso gobernar con buen talante

OPINIÓN  
**Dimitir, negociar y dilatar**

JUAN NEIRA P. 16 A 20



Movilización. Cientos de docentes volvieron ayer a salir a la calle a lo largo de todo el día en Oviedo en defensa de la educación pública. JUAN CARLOS ROMAN

**Un millón del remanente para crear un parking disuasorio en Somió**

Se construirá en la parcela de las fiestas de Cabueñes p. 2

**El Grupo acuerda subir las cuotas de socio entre 59 céntimos y 2,22 euros al mes**

El club aprueba un presupuesto récord de 15,4 millones p. 6

**Tres de cada cinco barcos que se construyen en España se hacen en Asturias**

El 40 aniversario de Pymar pone de relieve el poder de la naval p. 32

### DEPORTES

**Los 'padres' de los 'guajes'**

Ascenso histórico. El Pitu y su equipo, diez años después p. 36



**Familiares y antiguos compañeros de Cote le rinden homenaje en El Molinón**

«Fue un placer compartir vestuario con él» p. 39

**Patronato Deportivo y Telecable esperan celebrar en Gijón la Copa de la Reina p. 42**



Iván Pidal, Cristina Liñero, Manuel García, Tasio del Reguero, Pedro Carrillo, Miguel Ron (abogado del club), Alfredo Fernández (secretario), Joaquín Miranda (presidente), Begoña Fernández (tesorera), Jesús Martínez (director general), Elena Martín (vicepresidenta), Juan Pablo de Castro, Nuria Pulgar, Carlos Manjarín y Ana Villanueva, miembros de la junta directiva del Grupo Covadonga, ayer, durante la asamblea. FOTOS: ARNALDO GARCÍA

## El Grupo aprueba subir las cuotas de socio entre 59 céntimos y 2,22 euros al mes

La asamblea respaldó la memoria anual de 2024 y un presupuesto récord de 15,4 millones de euros por la subida de ingresos por actividades y cursillos

MARÍA AGRA

GIJÓN. Tras posponer la asamblea de socios prevista para el pasado 28 de abril, como consecuencia del gran apagón nacional, el Grupo Covadonga celebró ayer una asamblea general ordinaria y extraordinaria para someter a votación la propuesta de actualización

mensual de las cuotas sociales, que oscilará entre 59 céntimos y 2,22 euros por socio. De los 225 asistentes, 184 votaron a favor (frente a 21 en contra y tres abstenciones) y se aprobó el aumento que servirá para garantizar la sostenibilidad económica del club.

También se aprobó un presupuesto récord en la historia del Grupo, que asciende a 15.431.056 millones de euros y responde a la capacidad de incrementar partidas clave como el ingreso por actividades y cursillos o patrocinios. Además, «se prevé que este año se liquiden todos los préstamos pendientes, excepto el hipotecario de



Los socios asistentes a la asamblea, durante una de las votaciones.

El ejercicio de 2024 se cerró con un resultado positivo de 22.442 euros, que reflejan una «gestión económica muy eficiente»

la finca de La Torriente, lo que permitirá disponer de mayores recursos para nuevas inversiones», señaló la tesorera de la entidad, Begoña Fernández.

### Resultado positivo en 2024

Otro de los puntos clave de la asamblea de socios fue la aprobación de la memoria anual de 2024, el primer ejercicio bajo la presidencia de Joaquín Miranda, que ha estado marcado por «la consolidación del Grupo como referencia deportiva y social, la mejora en la gestión y la optimización de recursos», destacó el presidente.

El ejercicio se cerró con un resultado positivo de 22.442,76 euros, que suponen un 99,84% de ejecución y reflejan una «gestión económica muy eficiente». Entre los principales logros grupistas de 2024, la memoria anual enumera los siguientes: el récord de inscripciones en campus de verano, bono fitness y cursillos; el incremento en licencias deportivas, alcanzando los 3.404 deportistas federados; la participación en competiciones nacionales e internacionales, con más de un millar de deportistas subiéndose al pódium; la presencia en los Juegos Olímpicos de París 2024, con 12 socios del Grupo formando parte del equipo nacional, y la esperada vuelta del piragüismo a Gijón, que se materializó el pasado octubre en el Puerto Deportivo con los primeros entrenamientos.

La asamblea designó también a los socios Javier González y Rubén Guirado como censores de cuentas y a Alfredo Zornoza y Celia García como suplentes. Asimismo, en sesión extraordinaria eligieron a Pablo Ordóñez como miembro de la Comisión Electoral tras la dimisión de José Luis Barettino, actual director del puerto, y a Eduardo Marcos García como suplente.

## Derribos en Roces para el futuro Obramat

El derribo de las antiguas naves de Maderas Francisco Rodríguez, en Roces, afronta su recta final con la demolición de las instalaciones anexas a Valgisa. Estos trabajos obligarán a desviar el tráfico en la autovía AS-II en ese punto. La desaparición de estas naves, que datan de 1955, dejarán al descubierto un enorme solar de 16.500 metros cuadrados donde Obramat abrirá a finales de 2026 su segundo almacén en Asturias después del de Siero. La firma prevé realizar 120 contrataciones e invertir 22 millones de euros.



ARNALDO GARCÍA